

Gute Ergebnisse beim Frühjahrspokal

Schießsport aktuell: Freiheiter Schützen starten in Hannover in die Freiluft-Saison

OSTERODE-FREIHEIT (up). Mit dem kürzlich in Hannover ausgetragenen Frühjahrspokalwettkampf des Niedersächsischen Sportschützenverbandes (NSSV) beginnt die Freiluftsaison für die Sportschützen. Die Teilnehmer der Schützenbrüderschaft Freiheit nutzten diese Veranstaltung als Vorbereitung für die folgenden Meisterschaften und Ranglisten.

Überragender Akteur in der Juniorenklasse war Maximilian Kief, der bei drei Starts dreimal den ersten Platz verbuchen konnte. Für seine 1147 Ring im Kleinkaliber (KK) Dreistellungskampf 3x40, 585 Ring im Luftgewehr- (LG) und 591 im KK-Liegendwettbewerb wurde ihm jeweils die Goldmedaille überreicht.

Maik Wonigkeit belegte sowohl im 3x40- (1141 Ring) als auch im Liegendwettbewerb (589) Rang zwei. Nils Taeger gewann Silber mit dem LG (578), Florian Hoheisel belegte jeweils den dritten Platz mit dem LG (574) und im 3x40-Wettkampf (1117). Christian Heins (586) und Chris Leimeister (581) konnten mit ihren Resultaten im Liegendschießen ebenfalls zufrieden sein.

Im KK-Dreistellungskampf 3x20 der Jugendklasse sicher-



In der Landeshauptstadt Hannover auf dem sechsten Platz: Stephanie Dreilich.

FOTO: URSULA PINNO

te sich Stephanie Dreilich mit 545 Zählern nicht nur einen Achtungserfolg, sondern zudem einen guten sechsten Platz. Alina Hill erreichte mit dem Luftgewehr 387 Ring und

sicherte damit in der Einzelwertung der Juniorinnen die Silbermedaille.

Nachwuchsschützin Isabell Bergter (Schülerklasse) belegte sowohl im Stehend- als

auch im Dreistellungskampf mit dem Luftgewehr einen Mittelplatz.

Weitere Informationen und Ergebnisse im Internet unter: www.sbfreiheit.de.